

Perú: Cielo, Mar y Tierra

Disfruta de Perú y sus maravillas arqueológicas



DESDE 3320€ - 11 DÍAS

Itinerario

DÍA 1. MADRID/ BARCELONA-LIMA

Salida en vuelo de línea regular con destino Perú. Llegada a Lima. Una ciudad que siempre le recibirá con los brazos abiertos, y que vive donde el pasado se mezcla con el presente. En ella los palacios, monasterios y conventos coloniales coexisten en asombrosa armonía con modernas edificaciones y milenarias pirámides precolombinas. Ya sea en el zaguán de una antigua casona o en la profundidad de una impactante catacumba, Lima la Ciudad de los Reyes y Capital Gastronómica de América, le espera para deslumbrarle con su magia y embriagarle con su sabor. Traslado al hotel.

Alojamiento: EL TAMBO

DÍA 2 LIMA – TOUR DE LIMA COLONIAL Y MODERNA

Desayuno. El Tour de Lima Colonial incluye un deslumbrador paseo por la Plaza de Armas que, enmarcada por su bella Catedral y por los palacios Arzobispal, de Gobierno y Municipal, te transportará al pasado con sólo pisar uno de sus escalones. Luego visitaremos una obra maestra de la arquitectura colonial: el Convento de San Francisco con sus famosas Catacumbas. Proseguiremos con la Lima Moderna y sus hermosos barrios turísticos de San Isidro y Miraflores, desde los cuales podrás fotografiar increíbles vistas del Océano Pacífico y de los acantilados de la Costa Verde.

Alojamiento: EL TAMBO

DÍA 3 LIMA – PARACAS

Desayuno. Traslado en bus regular por carretera a la ciudad de Paracas. Llegada al aeródromo para sobrevolar las misteriosas Líneas de Nazca, las cuales pueden ser vistas solo desde el aire.

Alojamiento: SAN AGUSTIN PARACAS

DÍA 4 PARACAS – LIMA

Desayuno. Excursión en lancha por el Océano Pacífico hasta las islas Ballestas, importante reserva natural donde podremos apreciar a los lobos marinos, pelícanos, alcatraces, etc. en su hábitat natural. También podrá disfrutar del maravilloso paisaje de la región. Por la tarde, regreso a Lima.

Alojamiento: EL TAMBO

DÍA 5 LIMA – CUSCO CON VISITAS A LA CIUDAD DE CUZCO Y RUINAS ALEDAÑAS

Desayuno. Traslado de salida con destino a la ciudad de Cusco. Al llegar al aeropuerto de Cusco, un anfitrión lo recibirá y lo asistirá en su traslado y registro en el hotel. Por la tarde la emoción y el asombro serán inigualables, desde la Catedral a La Plaza de Armas, pasando por el Convento de Santo Domingo, construido sobre el famoso Templo del Loricancha; hasta las ruinas de Kenko, Puca Pucará, Tambomachay y la Fortaleza de Sacsayhuaman. Alguna vez el centro de la civilización inca; Cusco sigue cautivando a sus visitantes, viviendo en sus

recuerdos por mucho, mucho tiempo.

Alojamiento: TERRA ANDINA COLONIAL

DÍA 6 CUSCO, MERCADO DE PISAC Y COMPLEJO ARQUEOLÓGICO DE OLLANTAYTAMBO – VALLE SAGRADO

Desayuno. Viajamos por los campos fértiles del Valle Sagrado de los Incas, hacia el pintoresco pueblo colonial de Pisac, donde el colorido mercado indio se ha convertido en una importante atracción turística. Artesanos de los pueblos cercanos llegan a Pisac con atractivos tejidos de alpaca y trabajos de artesanía. Durante su visita al mercado, tendrá la oportunidad de negociar con los nativos por la compra de los diferentes productos que ellos ofrecen. A continuación nos dirigimos al Complejo Arqueológico de Ollantaytambo, los incas lo construyeron como una fortaleza que incluye un templo, andenes y un sector urbano. Hay dos sectores diferenciados: la zona religiosa y de culto, y la zona residencial. También fue un importante centro administrativo con funciones militares si se tiene en cuenta las murallas y torres. El pueblo de Ollantaytambo es llamado "Pueblo inca viviente" ya que los habitantes mantienen practicas y costumbres desde el tiempo de los incas. El almuerzo está incluido. Pernocte en el Valle Sagrado.

Alojamiento: TIERRA VIVA VALLE SAGRADO URUBAMBA

DÍA 7 VALLE SAGRADO – MORAY, SALINERAS DE MARAS – MACHU PICCHU

Desayuno. Visite las vírgenes y pintorescas comunidades andinas en su camino al centro experimental inca agrícola de Moray, famoso por

su anfiteatro hundido, formado por cuatro andenes circulares que parecen desaparecer en la tierra como un cráter artificial. El sitio era al parecer una estación de investigación agrícola inca lleno de tierra fértil y regada por complejos sistemas de regadío, destinadas a la experimentación con cultivos a diferentes alturas. A continuación visita a las Salineras de Maras, pozas blancas y brillantes, provenientes de un riachuelo subterráneo y expuestas al sol hasta evaporarse, las impresionantes Salineras de Maras son un espectáculo único para empezar una mañana. Por la tarde traslado a la estación del tren para iniciar nuestro viaje a la ciudad perdida de los incas, Machu Pichu. El resto de la noche libre para poder conocer el pueblo, descansar o disfrutar de las instalaciones del hotel. Cena.

Alojamiento: HATUN SAMAY MACHU PICHU

DÍA 8 MACHU PICHU – CUSCO

Desayuno. Por la mañana iniciaremos la excursión a la ciudadela de Machu Picchu. Esta impresionante y colosal ciudadela constituye uno de los más importantes atractivos turísticos de Cusco. 400 años escondida por las montañas y la selva tropical, fue descubierta en 1911 por el explorador norteamericano Hiram Bingham. Empezamos la mañana llegando a ella por tren. Machu Picchu, centro de culto y observación astronómica a la vez el refugio privado del Inca Pachacútec, consta de dos grandes áreas, una agrícola y otra urbana, donde se destacan los templos, plazas y mausoleos reales construidos con exquisita perfección. Regreso por la tarde a Cusco.

Alojamiento: TERRA ANDINA COLONIAL

DÍA 9 CUSCO – EXCURSIÓN

MONTAÑA DE 7 COLORES

Desayuno. La montaña de arco iris, conocida como la montaña de 7 colores, montaña colorada, montaña Vinicunca, es un lugar mágico donde sus caminos eran parte de la antigua cultura quechua, y se utilizaba para intercambiar productos (trueque), junto con las otras regiones Quechuas. Partiremos de Cusco alrededor de las 5:00 am hacia el sur de la ciudad, pasaremos por Urcos, Cusipata, en donde disfrutaremos de un nutritivo desayuno. Después de una breve charla continuaremos con nuestro viaje tomando nuestra movilidad con dirección al punto de inicio de la caminata, la comunidad de fula wasi pata. Empezaremos nuestra caminata al pie del nevado Ausangate, una subida de 1:30 hrs aproximadamente hasta llegar al punto más alto en donde podremos apreciar la montaña de colores, durante este trayecto tendremos la oportunidad de ver las distintas variedades de

camélidos sudamericanos así como flora propia del lugar, llegando a la montaña de colores tendremos tiempo para tomar fotografías de este lugar enigmático y después continuaremos con nuestra caminata de descenso de 1:00 hora aproximadamente llegando al punto en donde inicio nuestra caminata en donde nos espera nuestro transporte para ir en dirección al restaurante en Cusipata donde nos espera nuestro delicioso almuerzo. Al terminar nos dirigiremos a la ciudad de Cusco.

Alojamiento: TERRA ANDINA COLONIAL

DÍA 10 CUSCO – LIMA – MADRID / BARCELONA

Desayuno. Traslado al aeropuerto para retornar a casa. Noche a bordo.

DÍA 11 MADRID / BARCELONA

Llegada y fin de nuestros servicios...

¿Qué incluye?

- Billete de avión en vuelo de línea regular
- 9 noches de alojamiento (3 Lima, 1 Paracas, 3 Cuzco, 1 Valle Sagrado, 1 Aguas Calientes)
- Todos los traslados aeropuerto - hotel - aeropuerto
- Todas las excursiones y visitas indicadas en el itinerario.
- En la excursión a Machu Picchu se reservará el tren Expedition, Vistadome o Hiram Bingham
- Desayuno diario
- Comidas indicadas en el itinerario
- Traslado del equipaje en hoteles, aeropuertos, puertos y estaciones de bus y tren.
- Servicios de traslados y de guías certificados por el Ministerio de Comercio y Turismo.
- Todas las entradas a los lugares indicados en el itinerario
- Todos los billetes de tren o bus indicados en el itinerario
- Kit de bienvenida
- Servicio al viajero con teléfonos de emergencia disponibles las 24 horas del día.
- Seguro de viajes

Precio

Temporada 1

Del 1 Abril al 14 Junio 24

Del 20 Agosto al 12 Diciembre 24

Precios por persona en habitación doble 3.320 €

Temporada 2

Del 15 Junio al 19 Agosto 24

Precios por persona en habitación doble 3.705 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (435 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmaran el día de la emisión de los billetes.